Künstler gegen Leerstand

Mehr Platz: Kunstkreis des Bremervörder Kultur- und Heimatkreises stellt in Alter Straße 79 aus

BREMERVÖRDE. Seit Februar 2013 kann der Kunstkreis Bremervörde das leer stehende Fenster des Hauses Nummer 79 in der Alten Straße als Ausstellungfenster nutzen.

Der jetzige Besitzer, die Unternehmensgruppe Bünting, hat den Künstlern des Bremervörder Kultur- und Heimatkreises für die Weihnachtszeit nun die gesamten Räume als Galerie zur Verfügung gestellt.

Die Galerie wird im Rahmen einer kleinen Einweihungsfeier am Sonnabend, 30. November, um 14 Uhr eröffnet.



Aus diesem Anlass lädt der Kunstkreis Kunstinteressierte, Bekannte, Freunde und Nachbarn zu einem kleinen Umtrunk ein. "Die Ausstellung wird in der Vorweihnachtszeit jeweils donnerstags bis sonnabends von 14 bis 18 Uhr sowie an den verkaufsoffenen Sonntagen für Publikum geöffnet sein", erläutert Gerda Dobbeling vom Kunstkreis.

Kunstdrucke von Marunde

Die alljährliche Ausstellung während des Weihnachtsmarktes findet wie gewohnt im Ludwig-Harms-Haus statt. "In beiden Ausstellungen werden auch Kunstdrucke von Marunde und das Jahrbuch 2014 angeboten", kündigt Gerda Dobbeling an. Und: "Die Künstler freuen sich auf regen Besuch." (bz/fs)

Bremervörder Zeitung Nr. 276, 160.Jg., 26.11.2013